

Entrega de premio "Carlos Septien"

En un acto en que estará presente el Embajador de España, Salvador Bermúdez de Castro, y al que han sido invitadas autoridades regionales, directivos y personeros de la prensa e intelectuales del país, se hará entrega a Rodolfo Garcés Guzmán del Premio Internacional Español de Periodismo "Carlos Septien". El galardón y escudo metálico que lo acredita, obra del escultor Oscar Estruga, distingue "la tarea de difusión de las realidades hispanoamericanas y el esfuerzo por favorecer el mutuo entendimiento entre los países, realizado a través de órganos de prensa, radio, cine y televisión de Iberoamérica".

El premio creado por el Instituto Iberoamericano de Cooperación, con sede en Madrid, fue discernido por un jurado que integran representantes de la institución y connotadas figuras de la prensa española.

De dilatada trayectoria profesional, el periodista Garcés Guzmán tiene a su cargo actualmente la Dirección de Prensa y Relaciones Públicas de la

Entrega de premio "Carlos Septien". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Entrega de premio "Carlos Septien". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile